



Monseigneur Bernard **Genoud**,  
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg;  
Monseigneur Pierre **Farine**,  
évêque auxiliaire à Genève;  
Le Conseil des archiprêtres;  
Le Conseil pastoral cantonal;  
L'Église catholique romaine-Genève,  
et toute la communauté catholique,  
ont la grande peine d'annoncer le décès,  
le 11 janvier 2010, de

Monsieur l'abbé  
**Jean KAELIN**

Il entre dans la paix du Seigneur dans sa 87e année et la 61e année de son sacerdoce. Il a été vicaire à la paroisse de Saint-Joseph, à Genève, (1949-1964), curé à Confignon (1964-1996), responsable de la pastorale des sourds et malentendants (1974-1996), puis auxiliaire à l'UP de la Champagne (1996-2001).

Un merci tout particulier au personnel de l'EMS La Terrassière où il résidait depuis 2001.

La messe de sépulture sera célébrée le vendredi 15 janvier, à 10 heures, en l'église paroissiale de Saint-Joseph, à Genève.